

# Nur zu Besuch

Von SaiyunaPhoenix

~ ...zu dir...~

Nur zu Besuch

Ein trüber düsterer Tag geht langsam vorbei und die Sonne geht langsam, ganz sanft unter.

Ich bin auf dem schweren Weg zu dir und schleppe mich, die mir endlos erscheinenden, leeren Straßen entlang.

Immer wenn ich dich besuchen kann, föhl ich mich grenzenlos.

Endlich wieder bei dir angekommen, stehe ich nun hier und starre vor mich hin.

Ein sanftes Lächeln macht sich in meinem Gesicht breit und alles andere, alle anderen Sorgen und Probleme, sind in diesem Moment so weit weg.

Ich mag die Ruhe hier, zwischen all den Bäumen. So als ob es den wahren Frieden auf Erden wirklich gibt.

Ich blicke immer noch seelenlos vor mich hin und denke nach.

Langsam schaue ich auf und blicke mich um. Doch sehen kann ich nichts außer mich selber, der dich gerade besucht.

Der Weg zu dir hier hin ist schön und ich hab ihn gern, weil er in meinen Augen hell und freundlich wirkt.

Langsam knie ich mich hin und lächle wieder ein wenig obwohl mir anders zu mute wäre.

Ich habe Blumen für dich mit, weiß aber nicht ob du sie magst. Aber damals hättest du dich wahrscheinlich sehr darüber gefreut.

Doch wenn sie dir nicht gefallen, störe dich nicht weiter dran. Denn sie werden mit Sicherheit bald ganz schnell wieder weggeräumt.

Wie es mir geht...die Frage stellst du mir jedes mal wenn ich dich besuche, doch ich bin okay...zumindest bilde ich mir das alles immer ein.

Ich rede mit dir wie immer, so als ob es wie früher wäre, so als hätten wir jede Menge Zeit. Ich kann dich ganz nah bei mir spüren, kann deine Stimme im Wind hören. Auch wenn es regnet, weiß ich das du manchmal weinst, bis die Sonne wieder scheint...bis sie wieder lächelt.

Langsam läuft eine Träne über meine Wange, ohne das ich sie aufhalten kann.

Ich versuche mich zusammen zu reissen doch es geht nicht. ich kann es nicht abschalten.

Von den Anderen soll ich dich grüßen, denn sie denken alle noch ganz oft noch an dich. Auch deinem Garten geht es wirklich gut, auch wenn man merkt das du ihm doch sehr fehlst.

Auch Post bekommst du immer noch, obwohl doch jeder weiß das

du....weggezogen...bist.

Plötzlich breche ich bei all diesen Gedanken zusammen und versuche mich mit meinen Händen in dem Sand festzuhalten.

Irgendwann haben wir wieder jede Menge Zeit.

Dann werden wir uns wieder sehen....

wenn die Sonne auch an diesem Tage auf mein Grab scheint.....